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Catastrofi,Zaia scrive alle assicurazioni

LaConfartigianato:«Havinto la burocrazia sul buonsenso»
E l’Ance:«Al consiglio regionale serve unnuovo regolamento»

L’APPUNTAMENTO IN AGENDA

I COSTRUTTORI
Luigi Schiavo
«I lunghi e tortuosi lavori
del consiglio dimostrano
che è urgente il nuovo statuto»

GLI ARTIGIANI
Giuseppe Sbalchiero
«Azzoppato il tentativo
della Regione di dare
fiato all’edilizia»

«Pianocasaazzoppato»
Alda Vanzan

VENEZIA

Prima i costruttori, adesso gli
artigiani. È una pesante criti-
ca quella che arriva da chi
dovrebbe trarre vantaggi - in
termini di lavoro e quindi di
risorse - dal nuovo Piano casa
del Veneto. «Perso il caratte-
re di tempestività», aveva già
detto l’Ance, l’associazione
dei costruttori. E adesso è la
volta della Confartigianato
del Veneto: «Azzoppato dalla
burocrazia politica il tentati-
vo della Regione di dare fiato
all’edilizia».
Le contestazioni riguarda-

no le modifiche avvenute in
consiglio regionale, i poteri
restituiti ai sindaci, il rischio,
quindi, che il provvedimento
venga applicato in ritardo e a
macchia di leopardo. Per non
dire dei dubbi giuridici. Ad
esempio: se in una palazzina
c’è una prima casa e una
seconda casa, gli ampliamen-
ti saranno garantiti o no? E si
possono "discriminare" - cioè
applicare criteri differenti - i
cittadini solo perché abitano
nei centri storici o nelle
periferie? Luigi Schiavo, pre-
sidente di Ance, è certo: «I
lunghi e tortuosi lavori del
consiglio regionale sul Piano
casa dimostrano che è urgen-
te approvare il nuovo statuto
e quindi un nuovo regolamen-
to che consenta da un lato il
rispetto dell’opposizione, ma
dall’altro anche di lavorare
bene contro trucchi che porta-
no a stravolgere i provvedi-
menti». Tradotto: non ci fosse
stato l’ostruzionismo dell’op-
posizione, in primis della Sini-
stra con Pettenò, il Piano casa
non sarebbe stato "stravolto".

Ma anche la Confartigiana-
to è dura: «Cinque giorni di
"dibattito" in aula sono riusci-
ti a snaturare un provvedi-
mento che era uscito dalla
commissione cnsiliare quasi
perfetto», dice il presidente
Giuseppe Sbalchiero. Che rin-
cara: «È l’ulteriore vittoria
della burocrazia amministra-

tivo-politica sul buonsenso e
dell’eccessiva centralizzazio-
ne e controllo sulle reali ne-
cessità ed esigenze di sempli-
ficazione che si aspettano le
imprese e la gente. L’impe-
gno della Regione c’è stato
tutto, infatti il testo portato in
aula conteneva molti elemen-
ti di novità, che avrebbero

potuto dare immediato slan-
cio a nuove richieste di ri-
strutturazione e quindi al
comparto in particolar modo
quello artigiano».
Dall’opposizione, chiamata

in ballo dai costruttori, si alza
la voce del Pd: «L'Ance parla
di provvedimento che resterà
congelato a lungo nelle mani

dei Comuni? È come guarda-
re alla pagliuzza ignorando la
trave dei ritardi che la Regio-
ne accumula puntualmente,
quando si tratta di dare le
autorizzazioni urbanistiche al-
le amministrazioni locali», af-
fermano la capogruppo Lau-
ra Puppato e il vicepresiden-
te della commissione urbani-
stica, Bruno Pigozzo. Secon-
do i due democratici «la sca-
denza del 30 novembre è
ragionevole perché è necessa-
rio lasciare ai Comuni i tempi
fisiologici per valutare e deci-
dere in modo equilibrato gli
interventi possibili a salva-
guardia dell'interesse colletti-
vo. Questo, vale la pena ricor-
darlo, - precisano - ad eccezio-
ne degli interventi sulle pri-
me case, che entrano in vigo-
re subito al di fuori dai centri
storici e che finora hanno
rappresentato mediamente il
70% delle richieste. Il 30 no-
vembre è davvero un nanose-
condo rispetto ai tempi bibli-
ci che la Regione si dà, per
legge e per consuetudine, nel-
lo sbrigare le procedure auto-
rizzative: oggi la media delle
pratiche urbanistiche nel Ve-
neto supera abbondantemen-
te i tre anni».
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VENEZIA - «Quali associa-
zioni sono state interpellate
dall’assessore alla cacciaDa-
niele Stival, per scegliere
quella cui affidare la consu-
lenza da 183mila euro per
stilare il Piano faunistico
venatorio? Lo chiederò
nell’interrogazione che sto
preparando». Così Gennaro
Marotta, consigliere regiona-
le di Italia dei Valori, ritor-
na sulla vicenda che tante
polemiche ha suscitato in

questi giorni. Ossia l’incari-
co affidato dalla giunta re-
gionale, su proposta dell’as-
sessore Stival, all’Associa-
zione Faunisti Veneti per
redigere il nuovo Piano Fau-
nistico. «Uno spreco», ave-
va tuonato il consigliere del
Pd Sergio Reolon. Dice ora
Marotta: «L’associazione

prescelta, come puntualizza-
no Caner e Stival in un
comunicato congiunto (ma
non bastava l’assessore da
solo?) "da tempo supporta
con grande competenza va-
rie istituzioni pubbliche,
qualificandosi come sogget-
to terzo in grado di fornire
un importante appoggio alle

decisioni strategiche sulla
caccia". Tanta virtù sarà
certamente stata accompa-
gnata da “concorrenti” al-
trettanto qualificate. «Am-
mirando caratteristiche, re-
ferenze e know-how delle
associazioni confrontate –
concludeMarotta – potremo
così apprezzare compiuta-
mente l’uso dei denari pub-
blici destinato a questa “mo-
dica” consulenza».
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CIVIDALE - Nella chiesa di San Francesco, 17.30
inaugurazione «Mittelfest 2011 - Nazioni e
identità». Fino al 24 luglio teatro, danza e musica
con eventi internazionali e anteprime assolute.

VENEZIA - Il Commissario per l’alluvione
e presidente della Regione del Veneto,
Luca Zaia, ha preso formalmente contatti
con le compagnie assicurative operanti in
Italia per verificare fattibilità e costi delle
coperture assicurative contro i danni pro-
vocati da catastrofi naturali e atmosferi-
che. In particolare, Zaia chiede alle compa-
gnie di specificare quali garanzie siano
operative e a quali costi per i cittadini.
Lo scopo di questa iniziativa – specifica

Zaia – è di avvicinare i cittadini a forme di
aiuto reale nel caso di un’emergenza

derivata da un improvviso disastro ambien-
tale. Da tempo sto sostenendo la necessità
che si mettano in campo tutte le forze
possibili affinché gli eventi imprevedibili
non spazzino via un’esperienza di lavoro e
di fatica e non sia di impedimento alla
costruzione del proprio futuro. Ritengo
necessario che si avviino forme di dialogo
che permettano ai cittadini di mettere al
sicuro la propria esistenzamateriale, in un
momento in cui è vistosa l’assenza di
risorse da parte dello Stato».
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L’INCARICO PER IL PIANO FAUNISTICO
«Stival dica se ha fatto una selezione»

VERONAAlle 21.15 in scena all’Arena di Verona
"Nabucco" di Giuseppe Verdi nella sua edizione
storica, con la scenografia ideata nel 1991
dall’architetto veronese Rinaldo Olivieri.

MESTRE - In 1500 oggi sabato al Pes.co di Tessera
per il il più grande raduno della storia dell’Agenzia
per il Lavoro Umana, aperta a figli, mogli, mariti,
fidanzati e fidanzate.

CRITICHE
Costruttori e
artigiani
contestano le
modifiche al
Piano casa. Al
punto da
invocare un
regolamento
che limiti
l’ostruzionismo
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